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四つのテスト

言行はこれに照らしてから

１ 真実かどうか

２ みんなに公平か

３ 好意と友情を深めるか

４ みんなのためになるかどうか

会報・広報委員会 委員長／福島小太郎 委員／田中正人、横井俊博、野正孝則

2009-2010年度

ジョン・ケニー 「ロータリーの未来はあなたの手の中に」国際ロータリー会長

和を以って貴しとなす…」第2700地区ガバナー 波多野聖雄 「

皆で作ろう、明日の行橋クラブ」行橋ロータリー会長 小坪幸一 「

副会長 若山直樹

幹事 川中作文

ＳＡＡ 岡本和久

第47年度 2009年10月20日 No.12

第２２６２回例会 プログラム

第４７回 波多野聖雄ガバナー公式訪問

今後のスケジュール

10月21日(水) 第2回ロータリー塾 16:00～18:00 福岡ガーデンパレス

25日(日) 美夜古青年会議所「人間力大賞」審査 12:30～17:00 苅田ﾊﾟﾝｼﾞｰﾌﾟﾗｻﾞ

27日(火) 通常例会/ﾛｰﾀﾘｰ財団ｱﾜｰ

地区ﾛｰﾀﾘｰ財団委員会 地区補助金担当 安東清美氏卓話

11月 1日(日) 第23回第1グループゴルフコンペ 9:00ｽﾀｰﾄ 京都カントリークラブ

10日(火) 通常例会/健康診断、会員卓話、次年度理事役員候補者発表

11日(水) 京都高校出前講座「職業に関する懇談会」 15:40～16:30

14日(土) 地区社会奉仕委員会セミナー 15:30～ 福岡朝日ビル

行橋高校文化祭/インターアクトクラブバザー

21日(土) 清掃例会/沓尾松山公園清掃 10:00～15:00

24日(火) 夜間例会/米山アワー、健康診断結果発表 19:00～20:00 京都ホテル

28日(土) ロータリー情報委員長会議 13:30～16:00 福岡朝日ビル

「公式訪問クラブ協議会」

松田ガバナー補佐さま有難うございました。
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第２２６１回例会記録 ～２００９年１０月１３日

プログラム クラブ協議会

ロータリーソング 国歌斉唱、奉仕の理想

ソングリーダー 大山紀子会員

四つのテスト唱和 宮西委員長

お客様の紹介 ガバナー補佐 松田博文様（苅田ＲＣ）

会長挨拶（小坪幸一）

今日は松田ガバナー補佐を迎えての公式訪問での、クラブ協議会です。宜しくお願いします。

物事は必ず好転する。以前話したように、ヨットは向かい風でも味方につけて走ります。セールに発生す

る揚力と、船の底にある、センターボードの抵抗力により風上に進む事ができるのです。逆風も、順風も、

人生の推進力にできるはずです。今の不況から抜け出すヒントになればと思い、上杉鷹山公について話た

いと思います。

今から約２５０年前（1751年）、鷹山は高鍋（今の宮崎県）藩主秋月種美（たねみつ）の二男として江戸屋

敷に生まれました。祖母豊姫が米沢藩出身という縁によって、１０歳のとき米沢藩主の養子となりました。１

７歳で第１０代藩主となったとき、米沢藩は莫大な借金をかかえ、民衆も苦しんでいました。鷹山はこれらを

乗り越えるために、自分から模範を示して節約に努め、新たな産業をおこし、財政の立て直しに全力で取り

組みました。３５歳で引退後も政治に参加し、井ぜき建設などの大事業を完成させ、養蚕・織物・陶磁器・和

紙などの産業を盛んにしました。

「なせば成る、なさねば成らぬ何事も、成らぬは人のなさぬなりけり」という言葉を残した名君でした。

上杉家は関ケ原の合戦で石田三成に味方をしたため、徳川家康により会津（福島県）１２０万石から、米

沢（山形県）３０万石に減らされました。藩主はより収入を増やそうとして重税を課したので、逃げる者も多

く、１３万人の人口は、１７６０年ごろは１０万人程度にまで減少していました。さらに３代藩主のころは、半

分の１５万石にまで減らされてしまいました。藩の収入はこれまでと変わらないのに、家臣の出費が多く、

藩の財政は大変苦しくなりました。借金総額も大きな金額になっていました。わずか６０年間に石高が１割

強にまで減ってしまったのです。にもかかわらず家臣のリストラをしなかった為藩財政は逼迫し、藩士もワ

ークシェアリングで俸給がダウンしたため、刀槍を売り払い自棄になっていました。藩がこういう自己破産寸

前まで追い詰められた状態の時１０歳で養子入りをしたわけです。そして１７歳の時には、米沢藩の藩主と

なります。

大倹約（けんやく）令の実行、「籍田（せきでん）の礼」の実施、産業の開発、興譲館（こうじょうかん）の創

設、出生養育手当の支給、敬老会の開催、等を行い藩を建て直したとの事です。

この５項目の詳細は、また後日お話したいと思います。

委員会報告

インターアクト委員会（永岡守幸）

・明日14日行橋高校でインターアクトの例会を開催します。

青井さん、江本さん、尾形さん、大山さん、安本さんの5名にお願いしています。

他にもご都合のつく方はご参加ください。

会報・広報委員会（福島小太郎）

・鈴鹿ベイロータリークラブ「友愛の広場 in ＳＵＺＵＫＡ」にてクラブの皆様にご挨拶して参りました。

出席報告（土居通広）

・会員数46 病欠0 欠席9 出席37 メークアップ3 出席率86.96％ 累計出席率81.82％

・「偽りの九電社員にご用心」九電社員を騙ったものによる窃盗が多発しています。ご注意ください。

幹事報告（川中作文）

・地区ﾛｰﾀﾘｰ情報委員会より ﾛｰﾀﾘｰ情報委員長会議の案内 11/28(土)13:30～16:00 福岡朝日ビル

・行橋歴史資料館より 第3回「学芸員と歩くゆくはし探訪」の案内（御所ヶ谷神籠石）

11/22(日)11:00 ｺｽﾒｲﾄ行橋集合 参加費 1,000円

・行橋みやこロータリークラブより 週報

・口と足で描く芸術家協会より はがき、カード等購入依頼



・例会変更 田川ＲＣ 10/28 (水) → 職場訪問例会「マルボシ酢」

・公式訪問懇親会会費の件 2,000円

・新会員告知の件 門田一郎氏について異議申し立てはありませんでした。

本日のプログラム／クラブ協議会（小坪会長）

ロータリーソング 我らの生業／ソングリーダー 村上治郎会員

松田博文ガバナー補佐講評

報告書は懇切丁寧に作成されており、今日は各委員長の思いを朗読でなく自分の言葉で発表して頂きました。

今日で５回目ですがNo.1ではないかと思います。事前に資料に目を通して気がついた点を申し上げます。

●クラブ概況について

特別代表 向笠さんの所、年号を書いているので「元」はいりません。

スポンサークラブとしての活動歴を見ると先程の素晴らしい発表もさすがスポンサークラブと思わせます。

クラブの活動の所の新入会員という表現は地区でも統一していますので「新会員」としてください。

●委員会活動について

・出席委員会

メイクアップ対象行事の新設について興味があります。（ｲﾝﾀｰｱｸﾄｸﾗﾌﾞでの活動を説明）

苅田クラブもｲﾝﾀｰｱｸﾄ例会は前週に発表して参加者を指名、出席率を上げ一言スピーチをしています。

出席について2700地区のなかでホームクラブ内でのメイクアップ100％を掲げているクラブもありましたが、

ガバナーより是非、他クラブでのメイクアップをして外を見てくださいとお話がありました。

ホームクラブ100％では井の中の蛙になってしまいます。出席100％より是非、外も見てください。

・親睦委員会 活動を入れて「親睦活動委員会」としてください。

・会員選考委員会、増強委員会

新入会員という表現は「新会員」、会員退会防止は「会員維持」に統一してください。

女性会員の獲得にも努めて下さい。苅田クラブは女性会員が４名になりました女性会員が入ると雰囲気

がとても明るくなります。

・ロータリー情報委員会

会員の特典と債務となっているのは「特典と責務」です。パソコンの変換違いではないでしょうか。

クラブ細則の見直しは３年に１回実施目標ですが当クラブはきちんと実施されています。

・職業奉仕委員会 （出前講座についての質問があり、職業奉仕の一環である旨を説明）

・社会奉仕委員会

松山神社の整備は苅田の松山城との関連もあります。一般ボランティアを含めての活動は素晴らしいと

思います。大変な事業ですが是非継続事業として進めてください。

・国際交流委員会

長年継続しておられますが今期は中断しています。

苅田は韓国との交流をしておりますが、わずか３泊４日とはいえなかなか受け入れが難しい状況です。

・ロータリー財団委員会 ポリオプラスに関してガバナー公式訪問の折に詳しくお話があります。

●「ロータリーの心と原点」（廣畑パストガバナー著）について

４大奉仕の社会奉仕と国際奉仕はわかるが職業奉仕とクラブ奉仕はわかりにくいと言われます。

クラブ奉仕の原語はクラブサービスでありクラブのためになる考えであり行為です。会員全員が出来るこ

とですし是非やるべきです。クラブの例会に出る、クラブの行事に協力出席する、事務局への返事を迅速

確実にする。事務局の手をとることはクラブサービスの精神に反するでしょう！ロータリアンとして立派な人

を推薦し会員数を増やすことも立派なクラブサービスです。



近隣クラブ例会日 事務局 行橋市中央1丁目9-50 行橋商工会議所別館2F

tel.0930-22-4163 fax.0930-22-7510行橋みやこRC(水)京都ホテル

URL http://rotary.yukuhashi.org田川RC (水)ザ・ブリティッシュヒルズ

e-mail rotary@yukuhashi.org苅田RC (木)スカイホテル苅田

豊前RC (木)築上館 例会日 毎週火曜日12:30～13:30

豊前西RC (金)築上町中央公民館 例会場 京都ホテル（行橋市宮市町9-18 ）tel．0930-23-1800

職業奉仕で有名なのはシェルトンです。１９２１年国際大会でのスピーチがあります。靴屋さんの例を挙

げて靴屋さんが全滅して裸足で歩くことになったとき靴屋さんがいかに職業を通じて世の中に役立っている

かわかるだろうと述べました。

●メークアップについて

他クラブでのメイクアップについて少しお話します。海外での第１回メイクアップは夕田さんと行ったハワ

イでした。思い切って飛び込みましたが日本語のわかる方がおられ歓待されました。それが自信となりその

後 オーストラリア、ニュージーランドなど１０数カ国でメイクアップをしました。英語がわからなくても雰囲気

はつかめます。南極に行ったときにディスカバリー号のなかでロータリー例会の案内を見つけた時は驚き

苅田ロータリーの３人で参加しました。通訳を通じながら各国の文化などについて話しながら１時間を過ご

しました。地球の南の果てアルゼンチンのウシュアイアでは有刺鉄線で囲まれた草ぼうぼうの敷地に置か

れたコンテナにロータリーのマークが貼ってありました。出席の機会は色々ありますので是非チャレンジし

てください。

ニコニコ発表（横井俊博）

・本日のクラブ協議会大変お世話になります。よろしくお願いします。 （松田ガバナー補佐様）

・松田ガバナー補佐様、本日はお忙しい中ありがとうございます。ご指導の程宜しくお願い致します。

・本日はご指導頂きありがとうございました。お疲れさまでした。

・一年間ご苦労様です。 （小坪会長、若山副会長、川中幹事、岡本SAA、青井会員、大鶴会員、

奥村会員、志村会員、末松会員、園部会員、田中会員、土居会員、永岡会員、野正会員、

松岡会員、宮西会員、村上(治)会員、安本会員、簗瀬会員、山田会員、夕田会員、横井会員）

・委員長の皆さま、報告ありがとうございました。お疲れ様でした。 （川中幹事、簗瀬会員）

・素晴らしいご講評ありがとうございました。 （松岡会員）

・松田ガバナー補佐、有益なお話しをありがとうございました。 （福島会員）

・機会があれば世界旅行の話を聞きたいと思います。 （宮田会員）

・入会できた事を本当にうれしく思っています。ありがとうございました。 （山下会員）

本日計 ２９，０００円 累計 ２３７，０００円 ありがとうござました。

本日のランチ

行橋高校文化祭 １１月１４日(土)

インターアクトクラブ バザー用品提供のお願い

毎年、皆様にご協力頂いておりますが

今年度も同様にバザー用品のご提供をお願い致します。

事務局、または例会場にて受け付けます。

ご協力の程よろしくお願い申し上げます。

インターアクト委員会


